

## **Sehr geehrte Eltern! Liebe Schülerinnen und Schüler!**

Ich möchte Ihnen/Euch noch Informationen zum Semesterende schicken.

### **Nächste Woche**

Am Donnerstag, 4. Februar, findet ab 12.00 Uhr die Semesterkonferenz und damit nach der 4. Einheit kein Online-Unterricht statt.

Schüler/innen, die die Schulnachricht zur Anmeldung an einer anderen Schule noch vor den Semesterferien benötigen, wird die Abholung am Freitag, 5. Februar, bis 15.00 Uhr ermöglicht. Ich bitte um Rückmeldung und Anmeldung beim jeweiligen Klassenvorstand. Da die Anmeldezeiträume für weiterführende Klassen lt. Verordnung nicht vorverlegt wurden, ist eine Abholung vor den Semesterferien nicht unbedingt notwendig.

Alle anderen Schüler/innen erhalten die Schulnachricht/das Semesterzeugnis an den ersten beiden Tagen nach den Semesterferien.

### **Schulbetrieb nach den Semesterferien**

Der Schulbetrieb nach den Semesterferien hängt einerseits von der Ampelfarbe und den generellen Maßnahmen ab.

Grundsätzlich ist seitens des Ministeriums derzeit geplant, dass für die Unterstufe bei Ampelfarbe „Rot“ ein Schichtbetrieb einzurichten ist (es wird tageweise gewechselt).

Die Oberstufe wird bei dieser Ampelfarbe im Distanzunterricht geführt und die Schüler/innen dürfen voraussichtlich wieder in Gruppen oder Klassen an einzelnen oder mehreren Tagen an die Schulen zurückkehren, damit Leistungsfeststellungen und eine entsprechende Vorbereitung darauf erfolgen kann.

Nähere Informationen folgen noch.

Schulveranstaltungen und schulbezogene Veranstaltungen dürfen nicht durchgeführt werden.

### **Selbsttest**

Der Selbsttest wird in regelmäßigen Abständen (idealerweise am Montag) in der Schule im Klassenverband durchgeführt. Die Schule bekommt die Tests in Paketen (zu je 25 Stück) - die Testflüssigkeit wird in einer Flasche für diese Pakete mitgeliefert und somit kann der Test nur in der Schule ausgewertet werden.

Falls es nach den Semesterferien zu einem Präsenzunterricht kommen sollte, dann bitte ich persönlich darum, die derzeit möglichen Präventionsmaßnahmen (z.B.: Selbsttests, FFP2-Maske) weitgehend mitzutragen, damit der Unterricht in der Schule möglichst lange für möglichst viele geführt werden kann.

Dir. Mag. Gerald Bachmayr